

FOMO

VOLKSMUSIK

Nach ihrem formidablen Album «Innerland» legen der Luzerner Albin Brun und die Berner Oberländerin Kristina Brunner wieder ein gemeinsames Werk vor: Aus Johann Sebastian Bachs Suiten für Cello solo haben sie neun tanzbare Sätze ausgewählt und für ihre Instrumente bearbeitet. Brun spielt Sopran- und Tenorsaxofon, Brunner Cello, beide spielen Schwyzerörgeli. Französische, italienische, rumänische, skandinavische und einheimische Ingredienzen geben den sanft swingenden Miniaturen ihre Würze. Bach hätte seine Freude gehabt! (pap.)

Bewertung ●●●●●

Albin Brun & Kristina Brunner:
Brun Brunner Bach. Direktvertrieb: albin.brun@bluewin.ch.